加まるうべ 活動拠点 青山公民館 広報部会 制作

活動目的

青山まちづくり協議会は、住民自らの参画により、まちの課題、将来像を議論し、住みよいまちづくりの実現を 図ることを目的とし、目的を達成するために、以下の事業の推進を図っております。

- ① 文化・スポーツ・レクリエーション
- ② 健康•福祉増進
- ③ 子育て・青少年育成・高齢者の生きがいづくり
- ④ 安心、安全、美しいまちづくり
- ⑤ 人権擁護に関すること
- ⑥ 広報、啓発活動
- ⑦ その他、協議会の目的達成に必要な事業



春の防災研修

4月

防災研修は、講義と地震体験・視界の悪い中で の歩行経験・備蓄物の倉庫見学をしました。講 義では公助だけでなく共助の大切さ、地震体験 では実際の揺れの凄さなどを楽しみながら経験 できました。非常に有意義な研修でした。



グラウンドゴルフ

5月

朝から天気に恵まれたこの日は、小学生からご 高齢の方まで多世代の地域住民およそ90人、 15チームで競い合いました。競技が始まると あちこちで拍手や歓声が聞こえ、ホールイン

ワンも続出し盛り上がりを 見せました。参加者は心地 よい汗を流し、親睦を深める ことができました。老人会の 皆様、役員の皆様、公民館 スタッフの皆様のおかげで 開催することができました。



9月

11月

ラジオ体操

7月

今年も青山公民館駐車場に於いて、「青山地区ラ ジオ体操」を実施しました。

幼児から80歳を超えた幅広い地域住民まで、 たくさんの方々にご参加いただき、地域の新た なコミュニティの場となりました。



夏まつり

4年越しで「第27回 青山地区夏まつり」 が開催されました。お祭りのメインは、各 団体のアトラクションと数々の出店です。 緑鼓隊の太鼓演奏、三木北高校と緑が丘中 学校吹奏楽部の合同演奏、マハロのフラダ

ンス、遊舞連・ きらく連合同の 阿波踊りが会場 を盛り上げてく れました。



敬老会

120名の方がご参加くださいました。アトラ クションでは、緑が丘東幼稚園の園児によるダ ンスと手遊び、シルバーソングの会の皆さんの 合唱、ダイキさんによるマジックショー、最後

に参加者全員 での思い出の メロディーの 大合唱で楽しい ひと時を過ごし ました。



ふれあい運動会

10月

コロナ禍で開催が自粛されていた運動会ですが、 今年度は、子どもの減少や高齢化により、各丁目 対抗ではなく、個人で手軽に参加できる形で開催



ハロウィン

10月

コロナ禍でイベントが自粛されていく中、多世 代、住民間の交流を図るために感染対策に配慮 しながら町の子ども達の思い出に残るイベント として開催しました。各丁目で工夫を凝らした 内容で、子ども達には大人気のイベントです。





文化祭

コロナ禍で規模が縮小された文化祭でしたが、 今年は従来通りの形で開催されました。展示部門 は、見ごたえのある作品が多く、力作揃いでした。 芸能部門では、日頃の練習の成果を発揮し、素晴

らしい演技が 披露されました。





防災訓練

11月

緊急時に地域住民が主体的に避難所運営ができ ることを目的とした実施訓練を毎年行っており

ます。非常食、資機材保管 場所の確認、グループに 分かれて段ボールベッド の作成、パーティション、 マンホールトイレの設置 など参加者全員で力を合わ せて取り組みます。



